

Premio para el idioma

Señor Director:

El premio otorgado a un periodista por el manejo del idioma reviste una notoriedad particular, por el dispar y heterogéneo volumen de lectores que alcanza, aun cuando escriba en el momento y para el día y luego sus notas se esfumen y desaparezcan.

Chispeante y fresco, adusto e irreflexivo, copiosamente se desparfama como agua cristalina sobre su público lector.

Es oportuno señalar que la Academia Chilena de la Lengua ha establecido entre nosotros el premio "Alejandro Silva de la Fuente", que ha recaído esta vez en Enrique Valdés y en el periodista de viejo cuño Homero Bascuñán, cronista y articulista por muchos años de estas mismas columnas y de cuyo primogénito seudónimo brotarán como racimos Abel Lucero, Pío Seglar, Juan de

Almonacid, Rosamel Orozco; toda una familia, un clan del mismo progenitor.

Nacido en el norte, se adentra en él desde adolescencia y juventud; recorre la pampa salitrera, labora en sus Oficinas, donde va dejando la huella, el rastro de sus primeras inquietudes.

"Hombres de la pampa", "Dioses plebeyos", "El roto estelar", para luego dar vida a un manejo de cuentos "La rebelión de los árboles".

La sencillez encomiable del meritorio premio de la Academia Chilena de la Lengua por el manejo del idioma le sorprende así, disculpándose, ignorándose asimismo en sus agradecimientos a la Corporación.

No obstante la intangibilidad que conforma el lenguaje en que fluyen las palabras, dejan abierto un surco indeleble del pensamiento de su autor.

Julio Müller Rivera
Santiago

Premio para el idioma [artículo] Julio Müller Rivera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muller Rivera, Julio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio para el idioma [artículo] Julio Müller Rivera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile